










香 秘 第 8

令和 6年  8月

7号
16日

香芝市議会議長 川田 裕 殿

香芝市長

文書質問に対する回答書の送付について

令和 6年 7月 16日 付け川 田裕議員の文書質問に対 し、別紙回答書を送付す

る。



川 田裕議員提出の文書質問に対する回答書

1(1)について

前市長の在任期間中は、「市長に相談せず議長に相談に行つている。」 とい

つた事案はないものと認識 しているが、執行機関の意思決定に際 して、必要

に応 じて議長に相談することもあつた。現市長の在任期間においては、議長

を含むすべての市議会議員に対する説明等の対応のあり方を不断に見直 し、

必要に応 じて改善 していく。

1(2)について

市長の具体的な命によるもののほか、職員がその職務の範囲内において議

長の要望に応 じて説明等を行 うことがある。

また、市長からの委嘱又は充て職による委員等 としての説明等を行 うこと

がある。

1(3)に ついて

前記のとお り、現市長の在任期間においては、議長を含むすべての市議会

議員に対する説明等の対応のあり方を不断に見直 し、必要に応 じて改善 して

い くこととなるが、職員が適正な職務を遂行 している限 り、信用失墜行為に

該当することはない。

2(1)について

質問に引用 され る発言の意味するところが必ず しも明らかではないが、地

方教育行政の組織及び運営に関する法律第 17条第 2項の規定に基づき、香

芝市教育委員会事務局組織及び事務分掌規則において文化施設に関すること

が含まれているので、教育委員会が管理及び執行することに問題はない と考

える。

212)について

質問に引用 される発言の意味するところが必ず しも明らかではないが、地

方教育行政の組織及び運営に関する法律第 17条第 2項の規定に基づき、香

芝市教育委員会事務局組織及び事務分掌規則において文化施設に関すること

が含まれているので、教育委員会が管理及び執行することに問題はないと考

える。



2131について
。
 お尋ねの「行政の評価が著しく下がる発言」の意味するところが必ずしも

明らかではないが、仮に誤つた発言があつた場合等においては、必要に応 じ

て丁寧な説明を加えて理解を求めていく。

3(1)について  ,
質問に引用 され る発言は前市長の政治的責任について言及 したものと思わ

れるが、法人 としての市に何 らかの法的責任が生 じると考える法的根拠は見

当たらない。

3(2)について

質問に引用 される発言は個人の主観的なものであるので、お答えすること

は困難である。

3131について

前市長の在任期間中において、公有財産の利活用に関して、その方向性や

方針を部局横断的に協議する機会が十分に設けられていなかったことか ら、

香芝市公有財産有効活用検討会議の設置により意見交換や情報の共有ができ

た側面もあると考える。

一方で、一部の議員だけが参画 して市の方針を事実上決定 しているとい う

趣旨の批判 もあ り、三元代表制の建前を尊重する観点か ら、現市長の責任に

おいて公有財産有効活用検討会議を廃上 した。
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